

Elisabeth von Erdmann



Elisabeth von Erdmann

»In den alten Zeiten, wo das Wünschen noch geholfen hat«

Märchen erzählen und hören ist wie ein Spaziergang durch Landschaften der Seele und der Erinnerung.

Herzlich willkommen!

Ich erzähle Zaubermärchen und unheimliche Geschichten aus Europa und Asien.

Wenn Sie Märchen hören wollen, dann können Sie sich an mich wenden und Ihre Wünsche mit mir absprechen.

Kontakt

Elisabeth von Erdmann
96052 Bamberg
elis.v.erdmann@gmx.de

Über mich

- Ich liebe Märchen und erzähle sie öffentlich und privat.
- Die Ausbildung zur Märchenerzählerin im Märchenzentrum Dornrosen in Nürnberg schloss ich

2002 ab.

- In meinem Beruf arbeite ich mit Literatur, Texten, Büchern und Wissenschaft.
(www.uni-bamberg.de/slavlit)
- Ich habe drei Kinder und lebe heute in Bamberg.